

General Anzeiger



für Halle und den Saalkreis.

Ämtliches Verordnungsblatt des Magistrats zu Halle a. S. 19. Jahrgang.

Wöchentliche Gratisbeilagen: „Halle'sche Familienblätter“ und „Der Kaucenfreund“

Halle'sche Reise- und Nachrichten.

Verantwortliche Redakteur: Dr. Eduard Gumbel... Druck und Verlag von H. Schulz in Halle a. S.

Die heutige Nummer umfasst 18 Seiten.

Neueste Ereignisse.

- Geh. Medicinalrat Prof. Dr. Schwabe in Halle, der sich bekanntlich die größten Verdienste um die Grenzschleife erworben hat, ist gestern Morgen um 7 Uhr 70. Geburtstag.

Eine drohende Wolke.

Es ist zwar ein unbedeutendes Geschehnis, auf drohende Wellen hinzuweisen, wenn alle Welt sich gern des schönen Wetters erfreut. Aber es ist kein ganz unheiliges Geschehnis.

Gottes Mühlen.

„Schön, herrlich schön, Julia Karlovna!“ jagte Arsentjafow. „Sie haben recht. Wir sind in einem Märchenlande. Wie leicht auf der Insel der Venus, und dort sind ihre Vögel. Schade, es fehlt nur die Göttin!“

weide. Es hatte auch den Anschein, als sei ihnen das gelungen, und noch scheinen sie gewillt, ja entschlossen, nach den Bestimmungen der Abgetra-

Die Souveränität des Sultans von Marokko sollte veräußert werden; sie ist heute weniger als je veräußert, sondern sehr ernstlich durch zwei Präzedenz-fälle bedroht.

Umgestaltungen in China.

Im Lichte der jüngsten Meldungen aus China erscheint die heutige Lage besonderer Bedeutung wert. Es ist zwar nicht das erste Mal, daß der Kaiserin-Witwe angeklagt wird, doch die energische Regierung

Die in den letzten Jahren im Reich der Mitte vollzogenen politischen Fortschritte sind auf dem Witzbürger Festballtag vom Bischof Gemminghaus aus Selbstschätzung anerkennend gefeiert worden.

Nachfolger der Kaiserin-Witwe würde wohl Kwang-Sä werden, ihr Keffe, den sie einst adoptierte, aber von den politischen Geschäften entfernte, als er vor neun Jahren eine Art von Palastrevolution in Etsene

Der Besuch der Abessinischen Gesandtschaft und Frankreich.

Der Besuch einer außerordentlichen abessinischen Gesandtschaft in Deutschland hat in den beteiligten Kreisen Frankreichs, wo man sich im Verein mit englischen und italienischen Finanz- und Unterehnergruppen

„Ich muß Sie aber tyrannisieren, liebe Freundin!“

„Ich muß Sie aber tyrannisieren, liebe Freundin! Glauben Sie, ich habe meine Kur umsonst unterbrochen, ich lasse meine Frau umhospitieren allein auf Tage? Hier sitze ich neben Ihnen







